

Ahmels Tilo

Der Wickelfisch – bereits heute Kult. Der Mann hat Ideen. Eine jedoch ist wirklich angekommen: der Wickelfisch. Als Tilo Ahmels 2002 den Wickelfisch erfand, stiess er bei den Industriellen Werken Basel auf Begeisterung. Die IWB garantierte ihm sogleich die Abnahme von 3000 Stück als Merchandising-Produkt. Der grosse Hype blieb jedoch aus. Dieser begann erst ein Jahr später, im Jahrhundertsommer. Mittlerweile gehört der Wickelfisch, der in zwei Grössen angeboten wird, zur Standardausrüstung jedes Rheinschwimmers. Längst ist der Schutz für Badetücher, Kleider und Wertsachen auch an anderen Fließgewässern zu sehen. Und immer mehr Unternehmen interessieren sich für das populäre Teil, das in China aus Ripstop-Nylon hergestellt wird.



Klein Tanja

Fließende Leichtigkeit. Vor 14 Jahren gründete Tanja Klein ihr Label «kleinbasel» und ist damit sehr erfolgreich. Zusammen mit ihren 9 Mitarbeiterinnen designt, entwickelt, produziert und vertreibt die 48-Jährige ihre Kollektionen an ausgesuchte Läden in der Schweiz. Sie überrascht jährlich mit Schnitten, die anschmiegsame, gleichzeitig fließende Leichtigkeit vermitteln. Dabei bleibt sie ihren Grundsätzen stets treu und schafft unkomplizierte und leicht kombinierbare Teile, von denen einzelne auch schon in der Designsammlung des Schweizerischen Landesmuseums Eingang fanden. Bei der sorgfältigen Auswahl der Materialien steht der hohe Anspruch an Qualität im Vordergrund. Immer soft und lässig – so dass der einzelne Style in den Blickpunkt rückt.